[image: ]

	                                   SUBVENTION POUR PROJET DE RECHERCHE 
RESEARCH PROJECT GRANT

[bookmark: _GoBack]N.B.  	Toutes les boîtes ci-dessous peuvent s’élargir pour accommoder votre texte. 
	All of the boxes below can be expanded to accommodate your text.
	
	Concours | Competition

	Choose competition



	Chercheur principal | Principal Investigator

	Nom | Name: Click or tap here to enter text.	

	Faculté | Faculty:	Click or tap here to enter text.
	Courriel | E-mail:
Click or tap here to enter text.

	École | School: Click or tap here to enter text.
	 : Click or tap here to enter text.
 



	Type de chercheur principal | Scholar Type

	Êtes-vous un chercheur émergent ou un chercheur établi? (obligatoire)
Are you an Emerging Scholar or Established Scholar? (required)	

	☐ Chercheur émergent | Emerging Scholar
☐ Chercheur établi | Established Scholar



	Titre du projet | Application Title

	Click or tap here to enter text.	



	Exigences en matière d’attestation | Certification Requirements

	1) La recherche proposée implique-t-elle la participation d’êtres humains? (obligatoire)
Does the proposed research involve humans as research participants? (required)

	                                                                    ☐ Oui|Yes                  ☐ Non|No

Si "oui", consultez l’énoncé de politique des trois Conseils : Éthique de la recherche avec des êtres humains et soumettez votre proposition au comité d'éthique de la recherche (CER)
If "Yes", consult the Tri-Council Policy Statement: Ethical Conduct for Research Involving Humans and submit your proposal to the Research Ethics Board (REB)


2) S'agit-il d'un projet de recherche-création 
Is this a research-creation project?    ☐ Oui|Yes                  ☐ Non|No



3) Votre proposition implique-t-elle de la recherche autochtone telle que définie par le CRSH ? 
Does your proposal involve Indigenous Research as defined by SSHRC?                                                                                     ☐ Oui|Yes                  ☐ Non|No


	Mots clés | Keywords

	Donnez au plus dix mots clés qui décrivent la proposition. (obligatoire)
List up to 10 keywords that best describe the proposal. (required)
	Click or tap here to enter text.	

	Disciplines

	Énumérez et classez jusqu’à trois disciplines pertinentes à votre projet de recherche, l'entrée 1 étant la plus pertinente, et l'entrée 3, la moins pertinente. (obligatoire)
Indicate and rank up to three disciplines relevant to your proposal, with #1 the most relevant and #3 the least relevant. (required)
	Click or tap here to enter text.	

	Domaines de recherche | Areas of Research

	Énumérez et classez jusqu’à trois domaines de recherche pertinents à votre projet de recherche, l'entrée 1 étant la plus pertinente, et l'entrée 3, la moins pertinente. (obligatoire)
Indicate and rank up to three areas of research relevant to your proposal, with #1 the most relevant and #3 the least relevant. (required)
	Click or tap here to enter text.	



















	Projet de recherche | Research Proposal

	(Obligatoire) Décrire : objectifs; cadre théorique et survol de la littérature, méthodologie; échéancier, formation à la recherche, diffusion
La proposition doit être rédigé en termes non techniques et être clairement compris par des universitaires ayant des domaines d'expertise variés (c'est-à-dire un minimum de terminologie universitaire et référence à la méthodologie). Vous devez indiquer aussi clairement :
1. Le problème ou la question à traiter
2. La contribution potentielle de la recherche en termes d'avancement des connaissances
3. Les avantages potentiels plus larges de la recherche
Joindre une description détaillée de la proposition (4 pages maximum) et une liste de références (1 page maximum)
Combinez les documents annexés à la demande en un seul PDF. Les demandes qui ne sont pas présentées sous la forme d'un seul PDF seront retournées.
En utilisant les rubriques suivantes, décrivez l'activité de manière suffisamment détaillée pour permettre une évaluation éclairée par des évaluateurs qualifiés.
1. Objectifs
                      Indiquez brièvement les objectifs explicites de la recherche que vous proposez. 
2. Contexte
· Situer la recherche proposée dans le contexte de la littérature pertinente.
· Expliquez la relation et la pertinence de la recherche proposée par rapport à votre recherche en cours. Si la proposition représente un changement d'orientation important par rapport à votre recherche précédente, décrivez comment elle est liée aux expériences et aux connaissances acquises dans le cadre de travaux de recherche antérieurs.
· Expliquez l'importance, l'originalité et la contribution prévue à la connaissance du projet la recherche.
3. Méthodologie
· Décrire les stratégies de recherche et les principales activités proposées, y compris les approches méthodologiques et les procédures de collecte et d'analyse des données, qui seront utilisées pour atteindre les objectifs.
· Justifier le choix de la méthodologie et expliquer les instruments ou procédures spécifiques à utiliser 

(Required) Describe: objectives; theoretical framework and literature review, methodology; work schedule graduate research training, dissemination
The proposal should be written in non-technical terms and be clearly understood by scholars with varied areas of expertise (i.e. minimal academic terminology and reference to methodology). You should also clearly indicate: 
1. The problem or issue to be addressed 
2. The potential contribution of the research in terms of the advancement of knowledge 
3. The wider potential benefit of the research
Append Detailed Description of Proposal (4 pages maximum) and List of References (1 page maximum). Combine appended documents with application into one PDF. Applications not submitted as a single PDF will be returned. 
Using the following headings, describe the activity in enough detail to allow informed assessment by qualified assessors. 
1. Objectives 
· Briefly state the explicit objectives of your proposed research. 
2. Context 
· Situate the proposed research in the context of the relevant literature. 
· Explain the relationship and relevance of the proposed research to your ongoing research. If the proposal represents a significant change of direction from your previous research, describe how it relates to experiences and insights gained from earlier research achievements. 
· Explain the importance, originality and anticipated contribution to knowledge of the proposed research. 
3. Methodology 
· Describe the proposed research strategies and key activities, including methodological approaches and procedures for data collection and analysis, which will be used to achieve the stated objectives. 
· Justify the choice of methodology and explain the specific instruments or procedures to be used 

	Click or tap here to enter text.	



	Lien avec le programme de recherche et une éventuelle demande à un organisme externe 
Link with the program of research and an application to an external funding agency

	Click or tap here to enter text.	



	Budget


1) Frais de personnel | Personnel Costs
Assistants de recherche | Research Assistants (Minimum 100 hours)

	
	Nombre AR | RA Numbers
	Hours | Heures            
	Coût horaire | Hourly Cost
	Total

	BA
	     
	     
	19.87 $/h
	        $

	MA
	     
	     
	23.84 $/h
	        $

	PhD
	     
	     
	31.79 $/h
	        $



2) Frais de déplacement et de séjour | Travel & Subsistance
	Lieu | Location (Précisez / Specify)       
	        $

	Durée | Duration (Précisez / Specify)       
	

	Perdiems 
                             - Petit déjeuner | Breakfast	
		- Déjeuner | Lunch		
		- Dîner | Dinner
	        $

	
3) Autres coûts directs | Other Direct Research Costs
	

	a) Équipement | Equipment (Précisez / Specify)       
	        $

	b) Fournitures | Furnitures (Précisez / Specify)       
	        $

	c) Livres | Books (Max 300 $)
	        $

	d) Photocopies 
	        $

	e) Autres | Other (Précisez / Specify)       
	        $

	
	

	
Total

	
        $



	Justification du budget | Budget Justification (1 page)

	Click or tap here to enter text.



	Annexe | Appendice

	Obligatoire | Required
☐     CV OCGS | Canadian Common CV (CCV)
     



	Signature - Attestation 

	Obligatoire | Required
Par la présente, j’accepte de me conformer aux lignes directrices et règles de conduite responsable de la recherche.
Le fait de soumettre des informations inexactes ou fausses dans ces formulaires constitue une violation de la politique de conduite responsable de la recherche de l'Université Saint-Paul (ASA-412).

I hereby agree to abide by the Guidelines and Rules for Responsible Research Conduct.
Submitting inaccurate or false information in these forms is a breach of the Saint Paul University Responsible Conduct of Research Policy (ASA-412).     

	Signatures

	[bookmark: Text21]
Candidat | Candidate


[bookmark: Text23]     						Click or tap to enter a date.
Signature                                                                      Date


	
Doyen | Dean


     						Click or tap to enter a date.
Signature                                                                      Date
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